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Sectorial de champiñón

Representantes de cooperativas de comer-
cialización de champiñón ycompost de la co-
marca de La Manchuela, reunidos en Casasi-
marro (Cuenca) la pasada semana, han acor-
dado la constitución de la sectorial, que será
el órgano de gobierno,' gestión y representa-
ción de las entidades productoras de cham-
piñón y compost adscritas a la Unión de Coo-
perativas Agrarias de Castilla-La Mancha
(Ucaman). La Asamblea de las mencionadas
cooperativas ·postergó para el próximo día 10
de enero la elección de los cargos de portavoz
y viceportavoz que serán elegidos democráti-
camente con un mandato de tres años.

Vinos de mesa -
Los comercíalízadores españoles de vinos

de mesa han decidido fijar un mínimo de ·11
grados para sus productos envasados a partir
del próximo 1 de enero de 1997, según un co-
municado de la Asociación Profesional Em-
presarial de Operadores de Vinos de Mesa
(Avimes), El grado alcohólico de este tipo de
vinos se eleva así de nueve grados a once, lo .
que, segün Avimes, «ímplíca un significativo
realce de la optimización de la composición y
perfeccionamiento del producto». El comuni-
cado señala que las existencias deben ser
agotadas antes del 31de diciembre, ya qne to-
das las ventas expedidas a partir de esa fecha
se aiustarán a los mínimos citados .'

Nuevo envase para el vino
La empresa sevillana Cydepot ha presen-

tado en el marco de Fervino'96 un prototipo
de una botella de litro fabricada con pectalato
de polielileno (PET) con la qne prelende recu-
perar el tradicional envase del vino de mesa y
desbancar al tetra-bríck. Según explicó el
consejero delegado de la mencionada ern-
presa, Jesús Varela, este envase, al que se le
- quiere bautizar como «manchega» se encuen-
tra a caballo enlre las tradicionales «borde-
leye» y «borgoñona», aunque mucho más lí-
gera -entre 35y 40gramos-, fácilmente trans-
portable e irrompible. La botella de PET se
empezará a comercializar a principios del f

próximo año.

IR considera una ,.eepantomima))la validación
del acuerdo interprofesional remolachero

la pasada semana
a la gobernadora
civil de Ciudad
Real, Mercedes
Cué llar , y al al-
caide de la capital,
Francisco Gil Or-
tega; a visitar las
instalaciones de la
fábrica azucarera
de Ciudad Real,
donde fueron reci-
bidos por el direc-
tor agrícola de la
Sociedad General
Azucarera, Diego
. Valle. La fábrica
tiene una cuota de
240.000 toneladas
al año de remola-
cha, que recibe de
540 agricultores de
. toda la región.

El presidente de
los remolacheros

terprofesionales (que exí- . de Castilla-La Mancha, Do-
giría el respaldo de un 50 mingo Triguero, justificó la
por ciento de la produc- ','invitación de la Asociación
ci6n), ni la de la Ley de Con- en el ánimo de «dar a cono-
tratos Agrarios, ni tan sí- -, cer la empresa», al tiempo
quiera la de la normativa :,que indicó como (da princi-
comunitaria con la que se la , pal inquietud del sector es
declara no discrepante (que _ producir remolacha, que
exige que las organizacío- . nos la compren y nos la pa-
nes firmantes agrupen '~"guen», señalando además
como mínimo un 60 por;' que (da política de las em-
ciento de la contratación de presas azucareras es cosa
la industría)», . de ellas, así como sus cir-
Para IR, «la excusa de que- cunstancias de fusión».

validar el AMI es necesario Segün informó Diego Va-
para no dejar a los produc- 1Ie, la Sociedad General
tares en manos de las indus-' Azucarera tiene produce
trias es grotesca»: anualmente el 24 por ciento

" de la cuola nacional y da
Azucarera ..empleo a 800 personas, con

Por otro lado, la Asocia- " un volumen, de negocio de
ción de Remolacheros de unos 40.000 millones de pe-
Castilla-La Mancha invitó . setas.

•, J.~

Autoridades ciudadrealeñas en la visita realizada a la azucarera

Toledo. D.T.
La Sectorial Remolachera

de Iniciativa Rural ha califi-
cado de, «verdadera panto-
mima» la validación del
Acuerdo Marco Interprofe-
sional (AMI) para la remola-
cha por parte del Ministerio
de Agricultura, «al ser el
propio Ministerio el que ha
afirmado que el apoyo con
el que cuenta dicho acuerdo
por parte de la producción
alcanzaría tan sólo un ter-
cio del sector», según un co-
municado de la organiza-
ción agraria.
En opinión de la Sectorial

Remolachera de Iniciativa
Rural, el Ministerio ha vali-
dado un Acuerdo Interpro-
fesional (que ni cumple las
exigencias de la Ley de In-
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